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Лидер КПРФ Геннадий Зюганов, комментируя публикацию МИД РФ "списка
Гуантанамо" в ответ на американский "список Магнитского", отметил, что России
давно следовало бы ответить на "проделки" США; при этом он выступает за
достойное развитие отношений с американцами.

"Чья бы корова мычала, а американская бы молчала. Они несколько лет  не могли снять
поправку Джексона-Вэника, его нет в живых, а она все  болталась, мешая нормально
сотрудничать, запрещала нам ввозить высокие  технологии. Мы для американцев не
являемся партнерами, мы клиенты, и чем  мы больше суетимся, тем больше похожи на
клиентов", — сказал Геннадий  Зюганов РИА Новости.

  

Он подчеркнул, что "забота в кавычках" американцев в области прав человека ему
кажется "аморальной и циничной".

  

Лидер коммунистов считает, что российские власти "могли давно ответить на все эти
проделки".  

  

"Но вся основная наша элита, захватившая собственность, держит деньги  за кордоном в
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тех же американских и европейских банках. Еще не ясно,  чья эта элита — американская
или российская. Поэтому на серьезные шаги  они не способны. Можно было четко
выразить свою позицию к тому  беспределу, когда за время их пребывания в
Афганистане производство  наркотиков выросло в 40 раз, 800 тонн героина производят
и 700 тонн  переправляют в нашу страну", — отметил Г.А. Зюганов.

  

Политик полагает, что в современном мире любят умных, здоровых,  преуспевающих,
состоятельных людей, и если власть хочет быть такой,  надо укреплять экономику,
поддерживать науку, здравоохранение,  подпитывать сельское хозяйство, развивать
лучшие технологии.

  

"Тогда с вами будут считаться во всем мире, и никто составлять  списков не будет. На
советскую страну никто списков не составлял.  Советская страна могла спокойно
сказать и "да", и "нет", и ее уважали. И  я служил в советской армии в Германии, со мной
немцы, с сержантом  советской армии, через дорогу здоровались, они видели в нас 
страну-победительницу", — подчеркнул Геннадий Зюганов.

  

Вместе с тем, Г.А. Зюганов полагает, что президент США Барак  Обама не желает
портить отношения с Россией, но "там есть очень  влиятельные силы, которые не хотят
нормальных отношений".

  

"Поэтому я за то, чтобы мы развивали достойные отношения  с американцами. Понимали,
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что главные тенденции развития мира будут  на евразийском континенте, прежде всего,
в районе Тихого океана, поэтому  отношения с Китаем, Индией, Вьетнамом для нас
должны быть  приоритетными", — заключил Г.А. Зюганов.
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